



“子育て支援事業”

劇団鑑賞会が開かれました！ 2/19

2月19日（火）、子育て支援事業の一環として、瀬棚町民センターで劇団鑑賞会が開かれました。今年は、劇団風の子北海道の「あそび組」3人により、「どさんこぴーひゃらあそび組」と題し、「伝承あそび」や「昔ばなし」などを披露していただき、瀬棚・北檜山・大成区の各子育て支援センターに参加している親子や関係者の他、保育所の園児など約110名が鑑賞しました。最初は慣れない場所で、人見知りして号泣している子どもたちも、劇団員の楽しい動き、お話、シャボン玉などを見ているうちに、みんな笑顔になり、目をキラキラさせて、夢中になっていました。

「交通事故死ゼロを目指す日」に併せて

交通安全集会が開かれました！ 2/20

2月20日（水）、せたな町民ふれあいプラザにおいて、「せたな町交通安全集会」が開かれ、関係者、町民ら約60名が参加しました。これは、中央交通安全対策会議交通対策本部において、2月20日と4月10日が「交通事故死ゼロを目指す日」の実施日とされたことに伴い開催されたもので、当日は、参加者代表の岩澤信一さんから交通安全宣言がされた後、せたな警察署PMI（ポリス・ミュージック・インフォメーション）バンドによる交通安全のお話と軽い手品と演奏を楽しみました。せたな警察署管轄では、昨年、52年ぶりとなる交通事故死ゼロを達成し、今年も現在まで人身事故件数がゼロとなっています。



せたなっ子「サッカー少年チーム」

フットサル大会で優秀な成績！ 2/24

2月24日（日）、長万部町で開催された「第9回長万部カップ近隣町少年フットサル大会」において、せたな町から参加した2チームが優秀な成績を収めました。

大会には8チームが参加し、北檜山サッカー少年団が優勝、SETANA.ISOBE.Jr.FCが第3位と大健闘でした。

洞爺湖サミット警備に伴う

せたな警察署サミット支援委員会 3/4

3月4日（火）、町民ふれあいプラザにおいて、北海道洞爺湖サミット開催に伴う「せたな警察署サミット支援委員会」が開かれました。これは、7月7日から9日までの3日間の日程で北海道洞爺湖サミットが開催されることに伴って、せたな警察署からも何名かの署員がサミットの警備業務に携わることの報告と、昨年、52年ぶりの交通事故死ゼロを達成した「安心・安全なまち」を実践している当署管内の町でもあり、地域住民に協力をお願いするとの目的で開かれ、関係団体の代表者ら約100名が出席しました。





町内で初受賞（北檜山区）

ヒグマ注意特別月間標語コンクール 3/5

3月5日（水）、太櫓小学校（村上俊一校長、生徒数20人）6年の前川夏也くんが檜山支庁主催の「ヒグマ注意特別月間標語コンクール」で入賞し、檜山支庁環境生活課長から賞状が手渡されました。これはヒグマ注意の普及啓発を目的として行なわれ、今年で2回目。同コンクールには今年度ヒグマ出前教室を開催した5校から100作品の応募があり、金賞1点、銀賞2点、銅賞2点が選ばれました。そのうち前川くんが銅賞に輝き、町内では初の受賞となりました。

◎受賞作品

「けんかせず 仲良くいこう 人と熊」

町の発展を願って酒と地域への思いを語る

檜山北部の地酒を語る交流会 3/7

檜山北部3地域（今金、せたな町北檜山区、同瀬棚区）の生酒の新酒が出揃った3月7日（金）、温泉ホテルきたひやまにおいて「第2回檜山北部の地酒を語る交流会」が開催され、それぞれの地酒を持ち寄って35人が酒と地域への思いを語り合いました。初めに主催者を代表して北檜山観光振興公社 北川代表取締役から「このお酒を通じて地域が元気になって活気ある町になっていくことが本来の目的。それに向けて、何ができるかを語り合い、有意義な会にしたい。」と挨拶。その後、「よしこ」完成までの経緯をドラマ化した「プロジェクトよしこ」の上映や、利き酒なども行なわれ交流を深めると共に、再開を約束しました。



日頃の練習の成果を競いました！

町民バドミントン大会開催 3/9

3月9日（日）、町民体育館において北檜山バドミントンクラブ主催による「町民バドミントン大会」が開催されました。試合は、ダブルスによる男女混合団体戦で3ブロックに分かれて行なわれ、全16チーム約80人が参加しました。

	優勝	準優勝	第3位
Aブロック	チームよしこ	北高B	チーム高野
Bブロック	こういつてん	役場	バドラバース、チームイワモト
Cブロック	A F蹴球団	1-A	M' R

さわやかにスポーツ交流

第3回町民フットサル大会 3/16

3月16日（日）、町民体育館において「せたな町民フットサル大会」（北檜山サッカークラブ・瀬棚FC主催）が開かれました。大成区、瀬棚区、北檜山区から計14チームが出場。約150人の選手と関係者でスポーツ交流を楽しみました。

【大会結果】

- 優勝 バルセタナ（檜山北高）
- 準優勝 K.F.C（北檜山区）
- 3位 FCハンボ（大成区）

